



## La gabarre pour la Résidence des 4 Saisons



Mise à jour le Samedi, 27 Août 2022 09:47

Terrasson - Tourisme

★★★★☆ (3 votes, moyenne 4.00 sur 5)

Vendredi 26 août 2022, la Résidence des 4 Saisons avait réservé la gabarre de Terrasson pour une sortie au fil de l'eau. Près d'une trentaine de résidents et d'accompagnateurs a eu le plaisir de participer à cette croisière qui n'est pas inédite pour la Résidence. En effet, cette sortie est devenue incontournable, chaque année, tant elle est plébiscitée et appréciée par les résidents. A chaque



fois, même les Terrassonnais d'origine redécouvrent leur ville sous un angle différent grâce, notamment, aux commentaires du capitaine, toujours aussi intéressants et drôles. Le soleil, des températures clémentes, une organisation millimétrée par une équipe motivée et les sourires de chacun étaient au rendez-vous de cette belle matinée. Un grand merci aux familles présentes pour leur implication lors de cette sortie. C.V.

Lundi 29 août 2022  
Sur Sud-Ouest

TERRASSON-LAVILLEDIEU

## Une croisière sur la Vézère



ANGÉLIQUE POUCH

Vendredi 26 août, et comme chaque année, une trentaine de résidents de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) des quatre saisons de Terrasson a eu le plaisir de participer à une sortie en gabare. Même les Terrassonnais d'origine ont redécouvert leur ville sous un angle différent grâce aux commentaires intéressants et drôles du capitaine.